



Acclimatation et 1ères visites

publié le 26/03/2013

Lundi 25 mars :

Une 2ème journée sous un ciel couvert mais sans pluie.

Les premières impressions à l'arrivée dans le bus le matin après une 1ère soirée dans les familles hôtesse sont très positives dans l'ensemble. Les appréhensions légitimes de départ sont désormais oubliées.

Les élèves ont partagé leurs expériences sur le trajet qui nous a menés au sud du comté, nous avons visité un sanctuaire où des phoques de la région sont soignés avant d'être relâchés en mer. Une belle matinée pour nos élèves.



L'après-midi, nous sommes allés dans un parc pédagogique de sensibilisation à la préservation de la nature. Les deux heures passées sur place ont presque été trop courtes pour profiter un maximum du site (dixit les élèves). Retour dans les familles d'accueil vers 18 h 30.

Mardi 26 mars :

Le séjour se poursuit ce matin sous un grand soleil. La journée commence plutôt bien !...